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Tennissparte SV Großenaspe Heidmühler Weg 

E-Mail: tennis@tennis-grossenaspe.de 24623 Großenaspe 

 
 
 

Jahreshauptversammlung am 26. Februar 2010 
im Sportlerheim Heidmühler Weg, 24623 Großenaspe 

 
 

Teilnehmer: 
1.Nils Oldenburg 
2.Kerstin Thomsen 
3.Petra Dibbern 
4.Marion Wiese 
5.Walter Wiese 
6.Holger Voßbeck 
7.Sibylle Klindt (zu TOP 5a) 
8.Friedhelm Gudat (zu TOP 5b) 
9.Katja Busch-Oldenburg (zu TOP 5c) 
 

Gast: 
1.Traute Wrage (GSV) 

 
1)Begrüßung 
Kerstin eröffnet die Sitzung um 20.05 Uhr und begrüßt die Mitglieder und Gäste im Namen 
des Vorstandsteams. Sie stellt die ordnungsgemäße Ladung fest. 
 
2)Feststellung stimmberechtigter Mitglieder 
Die Zahl der anwesenden stimmberechtigten Mitglieder beläuft sich auf 6. 
 
3)Genehmigung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 
 
4)Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2009 
Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2009 wird einstimmig genehmigt. 
 
5)Jahresberichte der Funktionsträger 

a)Vorstand 
Nils trägt den dieser Niederschrift als Anlage 1 beigefügten Jahresbericht 2009 auszugswei-
se vor. Im Internet verfügbar unter Jahresbericht 2009 (02.2010) – [pdf]. Im Namen des Vor-
standsteams dankt er Sibylle für die Ausrichtung „Indian Summer 2009“ und Ralf für den al-
leinigen Abbau am Saisonende. Des Weiteren teilt er mit, dass Uli Röder im Januar verstor-
ben ist, Karl-Heinz Trojahn sich nicht wieder zur Wahl zum stellv. Vorsitzenden des GSV 
stellen wird. Der Vorstand wird Karsten Ventz vorschlagen. 
 

b)Sportwart 
Walter berichtet, dass im Sommer 2009 jeweils eine Herren- und eine Damenmannschaft an 
den Punktspielen teilgenommen haben. Die Herrenmannschaft ist eine Spielergemeinschaft 
mit Heidmühlen eingegangen. Die Mannschaft der Damen hat den 3. Platz von 6 Mannschaf-
ten in der Bezirksliga belegt. Die Mannschaft der Herren konnte in der 2. Bezirksklasse den 
4. Platz von 6 Mannschaften belegen. Die Herren hatten von Beginn an mit Verletzungspech 
zu kämpfen. 
Für die Punktspielsaison Sommer 2010 wurde eine Damenmannschaft und eine Herren-
mannschaft gemeldet. Ab der Punktspielsaison Winter 2010 werden Neuerungen eingeführt. 
Dafür wurden alle Spielerinnen und Spieler in Leistungsklassen eingestuft. Diese Einstufung 
ist dann für die Meldung der Spieler maßgeblich. 

http://www.tennis-grossenaspe.de/documents/jahresbericht_2009.pdf
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c)Platzwart 

Fiete berichtet, dass die Beteiligung beim Arbeitsdienst zur Vorbereitung der Tennisplätze 
2009 sehr gut war. Hier dankt er insbesondere den beiden Mannschaftsführern, die ihre 
Mannschaft motiviert haben. Die Plätze wurden termingerecht fertig. 
Für 2010 sind 6 Termine für den Arbeitsdienst vorgesehen und zwar: 

20.03.2010 ab 8.30 Uhr 
27.03.2010 ab 8.30 Uhr 
03.04.2010 ab 8.30 Uhr 
10.04.2010 ab 8.30 Uhr 
17.04.2010 ab 8.30 Uhr 
24.04.2010 ab 8.30 Uhr 

Fiete bittet wieder um zahlreiches Erscheinen. Insbesondere ab dem zweiten Termin werden 
zahlreiche Helfer benötigt. 
Er hat 5 Tonnen Rotmehl bestellt.  
Fiete bittet darum, wieder ab 27.03.2010 einen Container für das alte Rotmehl zu bekom-
men. Petra wird einen bestellen. 
Fiete berichtet, dass am 06.03.2010 zwischen 13.00 und 17.00 Uhr wieder das Dorfschießen 
stattfindet. Walter und Fiete kümmern sich darum. Wer Interesse hat, soll sich bei Walter 
melden. 
 
6)Berichte der Funktionsträger 

a)Kassenwartin 
Petra verteilt die Einnahmen-Überschuss-Rechnung für die Zeit vom 01.01.2009 bis 
31.12.2009 (Anlage 2) und erläutert die einzelnen Positionen. Der Sportverein hat uns wie-
der finanziell unterstützt. 
Die Tennissparte zählt zurzeit 59 aktive Mitglieder. 
 

b)Kassenprüfer 
Marion trägt vor, dass die Kassenprüfung am 24.02.2010 durch Marion und Sibylle keine 
Beanstandungen ergeben hat und beantragt die Entlastung des Vorstandes. 
 
7)Antrag der Kassenprüfer auf Entlastung des Vorstands 
Der Antrag auf Entlastung des Vorstands wird einstimmig angenommen. 
 
8)Erhöhung des Getränkepreises 
Petra teilt mit, dass der Wirtschaftsbetrieb Getränkeverkauf in 2009 ein geringes Minus auf-
weist. Daher wird seitens des Vorstandsteams vorgeschlagen, die Getränkepreise um 10Ct 
anzuheben. Hiergegen erhebt sich kein Widerspruch. 
 
9)Bericht des Vorstandsteams zu wesentlichen Ereignissen 
Petra berichtet, dass zwei Angebote über eine Grundüberholung der Tennisplätze 2 und 3 
vorliegen. Die Kosten liegen bei rd. 20.000,00 EUR. Das Geld hat die Tennissparte nicht zur 
Verfügung. Es besteht jedoch die Möglichkeit, Zuschüsse beim Kreissportverband Segeberg 
zu beantragen. Voraussetzung ist jedoch, dass die Gemeinde ebenfalls einen Zuschuss ge-
währt. Hans-Jürgen Holtorff hat mitgeteilt, dass grundsätzlich ein Zuschussantrag gestellt 
werden kann, die Finanzlage der Gemeinde jedoch derzeitig schlecht aussieht. 
Auf Nachfrage teilt Traute mit, dass sie alle 3 Jahre dem Finanzamt Mitteilung über die fi-
nanziellen Rücklagen des Vereins geben muss. Dieses wird wahrscheinlich wieder 2011/12 
sein. Spätestens bis dahin, muss ein fester Zeitplan über den Einsatz der Rücklagen der 
Tennissparte vorliegen.  
Nils bringt als Vorschlag mit ein, dass die Tennissparte ggf. dem Gesamtverein ein Darlehen 
gewährt. Damit wäre der Druck, das Geld unbedingt einsetzen zu müssen, nicht mehr gege-
ben. 
Es wird zunächst abgestimmt, dass der Frühjahrsaufbau der Plätze abgewartet werden soll, 
um festzustellen, welche Schäden vorhanden sind.  
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Nils berichtet über ein Tennis-Projekt zwischen Verein und Schule in Bad Bramstedt. Hier 
trainiert Frank Schülerinnen und Schüler im Rahmen von Arbeitsgruppen. Dieses Projekt soll 
von verschiedenen Stellen finanziert werden. Inge hat Kontakt mit dem Schulleiter der 
Grundschule Großenaspe, Herrn Arendt, aufgenommen. Grundsätzlich kann er sich eine Zu-
sammenarbeit vorstellen, allerdings dürfen für die Schule keine Kosten entstehen. Inge prüft 
nunmehr die Zuschussmöglichkeiten. 
 
Kerstin berichtet, dass die Tennissparte auch in diesem Jahr wieder an der Ferienpassaktion 
teilnehmen wird und bittet um Unterstützung von den Mitgliedern. 
 
10)Termine der kommenden Saison 
Die Saisoneröffnung findet Samstag, 01.05.2010, ab 9.30 Uhr mit einem Frühstück statt. 
Gleichzeit findet am 01.05.2010 ab 14.00 Uhr ein Tag der Offenen Tür statt, um zu Beginn 
der Saison neue Mitglieder zu werben. 
Das 30-Stunden-Tunier ist für den 21./22.08.2010 vorgesehen. 
Franks alljährliches Kuddelmuddel-Turnier findet am 20.03.2010, 14.00 Uhr in der CIS-Halle 
statt. Der Kostenbeitrag beträgt 7,00 EUR. 
Die Jahreshauptversammlung des GSV findet am 19.03.2010, 20.00 Uhr, statt. 
Das Faustballtunier findet am 03.07.2010 statt.  
Alle weiteren Aktivitäten werden im Laufe der Saison geplant. 
 
11)Wahl des 2. Kassenprüfers 
Marion scheidet als Kassenprüferin aus. Fiete stellt sich als Kassenprüfer zur Verfügung. Er 
wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
12)Wahl des Vorstandsteams 
Das bisherige Vorstandsteam Kerstin, Nils und Petra stellen sich erneut zur Wahl. Weitere 
Vorschläge liegen nicht vor. Petra, Kerstin und Nils werden einstimmig in das Vorstandsteam 
gewählt. Sie nehmen die Wahl an. 
 
13)Beiträge und Fragen der Teilnehmer 
Auf Nachfrage teilt Nils mit, dass die geplante Filmvorführung im Freien im Sommer nicht 
stattfinden kann. Die Kosten für Gema und sonstiges sind zu hoch. 
Holger fragt, ob wir auf der Tennis-Webseite ein sogenanntes „favicon“ implementieren kön-
nen. Diesem Wunsch wird entsprochen werden. 
 
Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor. Die Versammlung wird um 21.15 Uhr beendet. 
 
Gez. 
P. Dibbern 
 
 
 


